



ひばり組だより

ご進級おめでとうございます！

新年度がスタートしてはやくも一か月がたちましたね。改めまして今年度ひばり組の担任になりました、
藤井 帆夏と申します。また一つお兄さんお姉さんになって嬉しそうな子どもたち。最初は「さくら組さん」の呼びかけに反応していましたが、一か月がたちすっかりお兄さんお姉さんの表情に！「ひばりさんだから～」と何事にもやる気満々です♪これからの一年がとても楽しみです。至らない点が多々あるかと思いますが、一年間どうぞよろしく願いいたします！

今月の目標

- 保育者や友達と関わり、信頼関係を深めていく。
- 身の回りのことを進んでやってみようとする。



～ちゃれんじカード～

園庭ではサッカーをしたり、鬼ごっこをしたりとみんなで集まって体を動かして遊ぶひばり組。園庭でもゾーンを子どもたちが考えて遊んでいるのでボールが×の日もあります。そうすると「サッカーできないからいやだ」という声もちらほら……。好きな遊びがあって熱中できるのはいいことですよね！そんな中でも、他にも楽しい！得意！なことを増やせていけたらいいなと思い、ひばり組では“うんどう ちゃれんじカード”を作りました！最初はなわとびや鉄棒など、最近子どもたちが頑張っている遊びを設定してみました。遊んでいく中で好きな遊びや得意なことが増えてきたら追加していき、自信をもってチャレンジできることが増えていけばいいなと思っています♪シールがどのくらいたまったのか、ぜひご家庭でもお話を聞いてみてくださいね！



ひばり組になって

さくら組に新しいお友達が増えたこともあり、お兄さんお姉さんとしての自覚も強くなってきました！同じグループのさくら組さんのお手伝いだけでなく、泣いて困っていると話を聞いて解決しようと頑張ったり、給食をこぼしていることに気が付くと、すぐに立ち上がって雑巾を取りに行ったり・・・とっても頼もしい子どもたちの姿が見られます！！

お願い

- ・暑い日が増えてきました！子ども自身で衣服の調節が出来るよう半袖もご用意をお願いします！！

